

Llama a seguidores a no permitir que anulen su triunfo

Rojo de la Vega rechaza acusación de violencia política de género contra Catalina Monreal

ALBERTO ACOSTA

—metropoli@eluniversal.com.mx

Durante una concentración en la glorieta de la Diana Cazadora, sobre Paseo de la Reforma, la alcaldesa electa de Cuauhtémoc, Alessandra Rojo de la Vega, llamó a sus simpatizantes y colectivos feministas que la apoyan a no permitir que el Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX) anule su triunfo en las urnas bajo el argumento de que incurrió en violencia política contra las mujeres en razón de género.

Acusó a los magistrados del TECDMX, Armando Ambriz y Osiris Vázquez, de querer beneficiar a la excandidata de Morena a dicha alcaldía, Catalina Monreal, mediante el uso de causas justas como la violencia de género, “pasando por encima de las mujeres feministas, para robarse nuestra elección”.

El pleno del Tribunal resolvió el jueves pasado que la Comisión Permanente de Quejas del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) no debió desechar parcialmente una querrela interpuesta por Catalina Monreal en contra de Rojo de la Vega por la referida violencia.

Por ello, el Tribunal Electoral capitalino, con el voto de calidad del magistrado presidente, Armando Ambriz, determinó revocar este desechamiento al argumentar que los comentarios vertidos en redes sociales por la alcaldesa electa rebasaron la libertad de expresión y se trata de violencia política de género.

En la concentración sobre Paseo de la Reforma participaron, entre otros, la alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón; las activistas feministas Indira Sandoval y Johana Felipe Torres; Marco Rascón Súperbarrio Gómez y el exconsejero del INE, Marco Baños, quienes manifestaron su respaldo al triunfo de Rojo de la Vega, al señalar que no existen elementos para sustentar la denuncia por violencia política contra las mujeres en razón de género. ●

ALESSANDRA ROJO DE LA VEGA

Alcaldesa electa de Cuauhtémoc

“Me dirijo a todas ustedes: gracias por no permitir que utilicen nuestra causa para robar su elección”



Rojo de la Vega acusó a magistrados de buscar beneficiar a Monreal.

